

Fecha: 21-02-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general
 Título: Agenda Fin De SEMANA

Pág.: 20
 Cm2: 826,6
 VPE: \$ 1.987.876

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida



PANORAMA DESTACADO:

Décima versión del festival Picnic Jazz apunta a la diversidad

Si hay una música que ha tenido un espacio estelar en el verano del Biobío, es el jazz. Con sus recientes versiones del segundo en Lota, la número 20 en Lebu; se suma ahora la décima versión de otro evento tipo festival, Picnic Jazz, esta vez en Concepción. La edición 2025 del evento se realizará en dos jornadas -mañana y el domingo- en el Sector La Cascada del Parque Ecuador, desde las 16 horas, con entrada liberada. La actividad, que se extenderá hasta más o menos las 20 horas, contará con la presentación de siete destacados jazzistas distribuidos en los dos días. El sábado abrirá DJ Durdos, seguido por los shows de César Arriagada y los Paila de Cobre, Ramiro Ayala Cuarteto y Gálvez Organ Trio. Para el domingo, luego del DJ Durdos, se contará con la participación de Italo Aguilera Cuarteto, Ale Fariás Trío y el gran cierre con La Tropa Lecaros. Desde la organización expresaron que éste será un fin de semana "lleno de talento y energía", para "encantar al público penquista".

Agenda FIN DE SEMANA

HOY Y MAÑANA

"Show de Sandía" en Chiguayante

Desde comienzo de mes, el municipio de Chiguayante mantiene el llamado "Festival infantil de verano", el cual se extenderá hasta el 1 de marzo. En esta ocasión, se presenta el espectáculo "Show de Sandía", que contiene actividades recreativas para los más pequeños junto a corpóreos de diferentes personajes para realizar globoflexia, juegos inflables y pinta caritas.

Hoy, entre las 16 y 19 horas, en el Parque Ribera de la comuna. Entrada liberada.

Escenarios penquistas

El diseñador, director de arte y visualista David Friz presenta la exposición "La Ruta de los Espectáculos de Concepción", la cual retrata cómo se vive la música en cuatro de los escenarios más importantes de la bohemia pen-

quista: La Bodeguita de Nicanor, Crápula, Casa de Salud y Bar Concepción.

Disponible en el segundo piso del Mall del Centro. Entrada liberada.

Piracés regresa a la Pinacoteca

El fallecido artista visual y ex director de Extensión y Pinacoteca UdeC, Rodrigo Piracés, regresa a la Casa del Arte con la exposición "Kabbalah. Profundidad espiritual y exploraciones de la subjetividad". La muestra explora la faceta pictórica del artista, a través de 37 obras, cuatro objetos escultóricos y un poema. La exposición fue ideada por el propio artista entre 2019 y 2023, y materializada por la historiadora Nidia Smith y la directora del Departamento de Artes Plásticas UdeC, Valeria Murgas.

Disponible en la Sala 3 de la Casa del Arte UdeC. Gratis, de martes a domingo.



Los senderos del Parque Pedro del Río

Durante el mes en curso uno de los mayores atractivos del Parque Museo Pedro del Río han sido las diferentes rutas propuestas a los visitantes. Mañana, entre las 11 y 12.30 horas, se realizará la ruta "Senderismo entre Miradores Laguna Verde y Lacustre, a través de dos miradores donde es posible ver la vegetación nativa de la Península de Hualpén y la avifauna presente. Incripciones en www.prz.cl.

"Harry Music"

Se presenta "Harry Music", un espectáculo sinfónico bajo la realización de la Academia de Música Pedro Aguirre Cerda, junto a la Orquesta Filarmónica Antena. Interpretarán la banda sonora completa de las conocidas películas del personaje, incluyendo las obras de su spin off, "Animales fantásticos".

Mañana, a las 20 horas, en el Teatro Marina del Sol. Entradas están disponibles en Passline.com desde los \$20.000.

Biblioverano en San Pedro de la Paz

Finaliza el ciclo de actividades de fomento lector con el evento "Biblioverano". La jornada comenzará con la apertura de stands de libros y editoriales. Luego, la presentación de dos cuentos con las historias "El Gato de Trapo" y "El Pirata Bartoleo". Además, la actividad contará con la presentación de 10 libros de autores de la región, para finalizar con una presentación del freestyler "Nano".

Mañana, entre las 11 y 18:45 horas, en el Parque Laguna Grande. Entrada liberada.

Tierra de magia y dragones

El grupo La Brújula Errante junto a la Municipalidad de Florida traen un nuevo evento medieval. Se presentarán diferentes stands con artesanías y artículos temáticos fabricados por emprendedores de la zona. También se contará con degustaciones de cerveza artesanal, Foodtrucks, artistas locales y un show de malabares con fuego.

Mañana y domingo, desde las 12 horas, en la Plaza de Armas de Florida. Entrada liberada.

PRÓXIMA SEMANA

Café del Encuentro

Se inicia la tercera versión del Café del Encuentro. Los asistentes compartirán una charla en grupo, que busca promover una conversación recreativa enfocada en la salud mental y la participación de personas mayores en contextos sociales. Estará liderada por la psicóloga Francisca Zuchel.

Martes 25, a las 11 horas, en el Café de la Historia de Concepción. Valor \$10.000.



Los Trenes Culturales llegan al puerto con música

Por segundo año se realizan los Trenes Culturales, recorrido por seis comunas del país. Talcahuano es la primera de esta travesía con dos espectáculos programados mañana y domingo, a un costado de La Tortuga, con entrada liberada, desde las 15 (ferias) y 19 horas, música. Sábado: Easykid, Movimiento Original, Cumbia Cholga y RealD. El domingo el ciclo continuará con María José Quintanilla, Entremares y Delaveja Cumbia.